

Lo Último Abinader: está bueno ya de justificaciones gubernamentales frente a delincuencia

Celebrar los 50 años de la Revolución de Abril de 1965 es un acto de justicia

Publicado el 02 de enero del 2015 por elnacional e-mail: redaccion[@]elnacional.com.do

«ARTÍCULO ANTERIOR»
Entregan dos torres laparoscópicas a la Maternidad Nuestra Señora de La Altagrada

ARTÍCULO SIGUIENTE »
Hombre mata pareja y luego intenta suicidarse

Se el primero en comentar

Twitter Me gusta 5 G+ 0 Share 0

El Partido de la Liberación Dominicana (PLD), saludó la iniciativa del Presidente Danilo Medina, quien mediante la emisión del decreto 192-14, designó una comisión que se encargará de organizar las actividades conmemorativas del 50 aniversario de la Revolución de Abril de 1965.

Mediante despacho de su Secretaría de Comunicaciones, el PLD resalta la importancia de esa gesta histórica mediante la cual se reclamó primero la vuelta a la constitucionalidad, perdida con el golpe de Estado al gobierno del Profesor Juan Bosch y que posteriormente se convirtió en guerra patria cuando se enfrentó a las tropas interventoras.

"La dirigencia del PLD, que conoce bien de los orígenes y lecciones de la gesta, porque se estudió en los Círculos de Estudios y Comités de Base, ve con agrado la conformación de la comisión que organizará eventos y publicaciones para recordar la gesta de la que el Profesor Juan Bosch llamó auténtica revolución.

En el decreto dado a conocer el pasado 31 de diciembre el Presidente Danilo Medina define la revolución constitucionalista del abril de 1965, como un movimiento popular a través del cual el pueblo dominicano reclamó su derecho a vivir en democracia y con respeto a las libertades públicas.

"La gesta de Abril de 1965 constituye uno de los acontecimientos históricos de mayor trascendencia en la historia del pasado siglo, por lo que su recordación y celebración constituye un acto de justicia" destaca el partido morado en un despacho de prensa.

Al igual que el decreto 192-14, el PLD, mediante su órgano escrito, Vanguardia del Pueblo en su formato digital, celebra la declaratoria del 2015 como Año de la Atención Integral a la Primera Infancia".

Citando el decreto 498-14 sobre la declaratoria del año el escrito del órgano peledista sostiene que la infancia es una etapa de vital importancia en el desarrollo neurológico, biológico, psicológico y social de las personas, pues es el más significativo periodo de desarrollo de la vida humana. "De esa manera avanzamos en la vía de garantizar el respeto de los derechos de la niñez", expresa.

Al valorar que se haya declarado el 2015 como Año de la Atención Integral a la Primera Infancia", Vanguardia del Pueblo afirma que el Presidente Danilo Medina adopta otra iniciativa que permite comprender por qué la población en general aprecia al Partido de la Liberación Dominicana (PLD) como colectividad política gobernante. (www.vanguardiaelpueblo.do)

Twitter Me gusta 5 G+ 0 Share 0

Más artículos

¿Cómo crear tu página web en 20 minutos?
Wix.com

Q Mundo -

7 trucos para aprender idiomas - cuando se te dan mal los idiomas
Babbel

Keiko Fujimori gana hoy elecciones del Perú -

Dirigente PRM critica Abinader -

Expulsan sacerdote tenía 2 hijas en SJM - El Nacional

También te puede interesar:

Clinton se impone a Sanders en las primarias demócratas de California

Alemania aprueba las soluciones técnicas para otros 1,1 millones de vehículos

Lecciones de un proceso

Gobierno lamenta incremento delincuencia

Reporte de las Mayores

Esperanza no es método

Políticas de comentarios - ¿Cómo comentar?

6 Comments Periódico Elnacional Login

Recomendar Share ordenar por el mejor

Únete a la discusión...

F. Castellanos - hace un año
No sé que el PLD tiene la cachaza de venimos ahora con esto de la celebración de un hecho que a todas luces le queda grande, pero que muy grande, habida cuenta que, a confesión de parte, relevo de pruebas. Esto así, porque si hubo un personaje que se lucró políticamente de la guerra de abril y de la posterior campaña en contra de los constitucionalistas, fue el Dr. Balaguer, el mismo que fue declarado Padre de la Democracia por el mismo PLD con la complicidad del PRD. Y no solo eso, que habiéndose declarado el Dr. Leonel Fernández "vinchista" y "balaguerista", no importa el contexto en que lo dijo, renunció el PLD a coger bola con la gesta de los que verdaderamente fueron patriotas y no se arrodillaron ni ante las tropas asesinas de San Isidro ni ante el poder avasallador del imperio invasor.
Repito que lo del 65 le queda grande a este PLD de estos tiempos. Han involucionado.

F. Castellanos - hace un año
Pero mire usted que me canto y me lloro: peor fuera que no celebraran, que no recordaran aquella sangre derramada. Esta generación, tanto o más adocenada que la nuestra, la que vivió y sufrió aquellos hechos sangrientos, debe conocer, aunque sea celebrado hipócritamente, lo que aconteció y quienes fueron los protagonistas, quienes fueron los "buenos", y cuales los "malos", no vaya a ser cosa que ahora haya que darle un lugar en el Panteón Nacional a Pedro Bartolomé Benoit, el general que firmó la carta "invitando" a los EEUU que nos invadieran, porque 56 comunistas se habían infiltrado en el Movimiento Constitucionalista.
Si Balaguer llevó a Pedro Santana a ese lugar, llevar a estos entreguistas del 65, no me parecería tan distinta aberración.
Repito: que se diga por todo lo alto lo que significó la gesta de 1965.

George Torres - hace un año
Espero que esa "recordación" no se la entreguen al traidor ministro y ministerio de cultura y su séquito de LAMBONES que no han hecho mas que degradar la historia y la figura de Caamaño para tener un hueco vacío como "tumba" en el panteón nacional contando con la complicidad de los busca fortunas que lo defienden: ojalá que no se la entreguen al traidor y cobarde Lachapelle y sigan nombrando como héroe al traidor y ladrón Monte Arache; ojalá que no sea llevada a cabo por el PLD y sus gallinas de patio en el comité central; ojalá que esa "recordación" no sirva para promocionar "familias" y "patriotas" que aliándose al poder político hoy se sirven con la cuchara grande bañada en la sangre de los muertos; ojalá no utilizarán esa palestra para colocar en ella apertencias personales compradas con el dinero del pueblo en el mismo país (EEUU) adonde vienen a gastar sus dólares para después denostarlos como "anti-imperialistas"; ojalá para no oír mas los bandidos "izquierdistas" con hijos estudiando en EEUU con becas del gobierno; ojalá sirviera para que les caiga a todos un rayo y los parta por la mitad en medio de su cobardía e inmunidad: pero eso, como diría Alberto Cortes, "es imposible".
Connigo no cuentan, sinvergüenzas, lumpenes, oportunistas.

Ramón Reyes - hace un año
El 24 de Abril de 1965, no se produjo ninguna revolución, ni siquiera se proclamó una revolución. Un grupo de Militares organizó un golpe de Estado al gobierno del triunvirato, con la finalidad de establecer un gobierno provisional que convocara a elecciones en que pudiesen participar Juan Bosch y Balaguer, ambos impedidos de volver al país, y que gozaban de amplia simpatía entre la población dominicana muy adicta a seguir hombres y no principios. vale señalar que casi Todos los jefes militares apoyaron este movimiento, sin embargo el acuerdo se rompió porque una parte de los sublevados levantó la consigna de Juan Bosch sin elecciones, es decir la continuidad del gobierno de Bosch, cosa que la mayor parte de los militares rechazó, y que desvino en una guerra civil que trajo como consecuencia mucho sufrimiento y derramamiento de sangre, incluyendo la intervención norteamericana por el temor a que grupos comunistas se hicieran del poder en un momento en que la guerra fría estaba bastante candente. De manera que esta revuelta en vez de celebrarse debería recordarse como lo que no debió suceder, muy lamentable porque acarreo mucho sufrimiento y muertes, que se extendieron durante muchos años.

Tony Viccini → Ramón Reyes - hace un año
Usted nos va a excusar Sr. Ramón Reyes, pero usted va a tener que revisar la historia de ese movimiento, o usted era muy pequeño para 1965 o se ha informado mal. 1- Ese sí fue un movimiento constitucionalista, ideado y liderado por el Coronel Fernandez Dominguez en consulta con Juan Bosch. Se llamaron Los Constitucionalistas porque la idea era restablecer la constitución de 1963 que incluía restaurar el gobierno constitucionalmente electo que fue el de Juan Bosch. 2- No es cierto que se llevó a cabo un golpe de estado para que hubiesen elecciones en tre Balaguer y Bosch, Balaguer no pintaba y nunca se mencionó en ese panorama, porque él era el símbolo viviente del trujillismo y en esa época su nombre no se mencionaba. Los Gringos trajeron a Balaguer en el 66 para usarlo de marioneta en unas elecciones contra Bosch, donde se hizo un fraude colosal, después de las elecciones aparecían las urnas aun cerradas y llenas de votos blancos del PRD de esa época en los basureros. 3- El movimiento de los militares y civiles constitucionalistas no se le puede decir golpe de estado en contra de el Triunvirato, usted no da golpe de estado encontra de usurpadores de un gobierno constitucional, usted recupera ese gobierno, el golpe lo dieron ellos en 1963. Bosch jamás se debió prestar al militar de las elecciones con Balaguer impuesta por los Yankees bajo una ocupación militar, porque si ellos invadieron el país y asesinaron miles de dominicanos para evitar que bosch no fuera restablecido, no es verdad que esos yankees asesinos iban a permitir que él ganara unas elecciones libre.

Ramón Reyes → Tony Viccini - hace un año
No tienes que excusarte, porque justamente de eso se trata, de contraponer las versiones u opiniones. Como dice la frase: "No estoy de acuerdo con usted, pero defiendo con la vida su derecho a expresarse". Lo que tú dices es una versión, que podríamos llamarla la versión dominante, porque es la que se ha difundido, no porque sea la verdadera, sino la que conviene a los actores. Del lado de Balaguer, como se declaró candidato de la paz, no le interesaba en absoluto declarar su participación en la conspiración, sino al contrario presentarse con cara de yo no estaba ahí. Del lado de los perredista, como la revuelta fracasó y benefició a Balaguer, les interesaba destacar la parte heroica de la revuelta, porque un suceso que fracasa en la práctica y que solamente trae perjuicio, de alguna manera tú tienes que justificarlo, y la mejor manera es convertirlo en una epopeya. Por eso la versión de que fue un movimiento constitucionalista se ha impuesto revestida de tintes heroicos, porque así suena más bonito presentar una contienda en la que los dominicanos se mataban los unos a los otros en beneficio de los políticos ambiciosos de todos los pelajes. Así que no ignoro tu versión, la versión oficial, me limito a representar una versión diferente.

TAMBIÉN EN PERIÓDICO ELNACIONAL

Concejal denuncia de salud y no lo descuentan seguro de salud y no lo ...
2 comentarios • hace 17 horas

Atracos imponen terror en la población
2 comentarios • hace 17 horas

Los retos del PRM
1 comentario • hace 17 horas

Aseguran RD tiene policías suficientes
3 comentarios • hace 17 horas

medina28 - Lo siento mucho Señor jth, pero creo no será lo mismo con el PRM. Ahí no hay un solo líder con la estatura y el desarrollo ...

Dr. Mendez Urena - Pero que muchachito éste, salvador del mundo en los 70s y 80s, hoy todo un glotón de Gilberto.

felix2 - Muy buen artículo! Hasta los "educados" asaltan a las instituciones que regulan o atienden al Pueblo como la ...

felix2 - Estan mal distribuido geograficamente (pocos en los campos). Muchisimos corruptos y al servicio del ...

Subscribe Agrega Disqus a tu sitio Privacidad DISQUS

Publicidad
digo: LO QUE PASA LO QUE SE LO QUE VEO LO QUE SIENTO LO QUE AMO

Publicidad

LAS MÁS LEÍDAS

- Abel Martínez continúa limpieza Santiago
- Gobierno: no habrá nuevos impuestos
- Melanio acusa CP-PLD de utilizar artificios para perpetuarse en el poder
- Un muerto tras hombres armados irrumpir en hospital de Río para sacar un narco
- Comedores Económicos celebrará sus 74 aniversarios con varias actividades
- Murray hace historia y se corona campeón en Queen's por quinta vez
- Grupos claman por la independencia de Puerto Rico

El Nacional 13,449 likes

Publicidad
digo: LO QUE PASA LO QUE SE LO QUE VEO LO QUE SIENTO LO QUE AMO

Te recomendamos Enlaces Promovidos

¿Cómo crear tu página web en 20 minutos? Wix.com

Q Mundo -

7 trucos para aprender idiomas - cuando se te dan mal los idiomas Babbel

Dirigente PRM critica Abinader - por Taboola